

Nombre: Paula Valentina Reyes Riaño

Carrera: Licenciatura en Educación Infantil

Semestre: Primero

Asignatura: Corporalidad y autobiografía

CUERPO

Mi propia concepción de cuerpo se basa en un conjunto de organismos reunidos en un solo ser haciéndolo un solo organismo funcional y con unas cualidades determinadas que lo hacen diferente al resto. Puede llegar a ser desde lo científico, un conjunto de sistemas que logran la supervivencia del ser humano, Hasta lo espiritual un alma con una mente libre de acción y pensamiento.

Un cuerpo no es solo la carne u órganos pues detrás de ello hay un proceso evolutivo de miles de años e investigaciones profundas, pues también contiene lo espiritual y la razón de la existencia.

Así que para mí el cuerpo es la reunión entre lo científico o lo material y lo espiritual o lo mental, haciendo un balance perfecto, para mí el cuerpo, es perfección.

